

**SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENTS IN LEAVE APPLICATIONS**  
OTTAWA, 18/3/99. THE SUPREME COURT OF CANADA HAS TODAY RENDERED  
JUDGMENT IN THE FOLLOWING APPLICATIONS FOR LEAVE TO APPEAL.  
FROM: SUPREME COURT OF CANADA (613) 995-4330

**COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENTS SUR DEMANDES D'AUTORISATION**  
OTTAWA, 18/3/99. LA COUR SUPRÊME DU CANADA A RENDU JUGEMENT  
AUJOURD'HUI DANS LES DEMANDES D'AUTORISATION D'APPEL SUIVANTES.  
SOURCE: COUR SUPRÊME DU CANADA (613) 995-4330

---

**26934**            **YVES RICHARD - c. - SA MAJESTÉ LA REINE** (Crim.)(Qué.)

CORAM:        Le Juge en chef et les juges McLachlin et Iacobucci

La demande de prorogation de délai est accordée et la demande d'autorisation d'appel est rejetée.

The application for extension of time is granted and the application for leave to appeal is dismissed.

---

**26878**            **KENNETH JAMES DICKHOFF - v. - HER MAJESTY THE QUEEN** (Crim.)(Sask.)

CORAM:        The Chief Justice and McLachlin and Iacobucci JJ.

The application for leave to appeal is dismissed.

La demande d'autorisation d'appel est rejetée.

---

**26981**            **JOHN VIRGUS FULFORD - v. - HER MAJESTY THE QUEEN** (Crim.)(B.C.)

CORAM:        The Chief Justice and McLachlin and Iacobucci JJ.

The application for leave to appeal is dismissed.

La demande d'autorisation d'appel est rejetée.

---

**27001**            **GUILLAUME KIBALE - c. - SA MAJESTÉ LA REINE DU CHEF DE L'ONTARIO, LA SOCIÉTÉ D'AIDE À L'ENFANCE et LA COMMISSION DES SERVICES POLICIERS DE LA MUNICIPALITÉ RÉGIONALE D'OTTAWA-CARLETON** (Ont.)

CORAM:        Le Juge en chef et les juges McLachlin et Iacobucci

La demande de prorogation de délai est accordée. La demande d'autorisation d'appel et toutes les requêtes accessoires du demandeur sont rejetées avec dépens. Les requêtes des intimées visant à obtenir le rejet de la demande d'autorisation d'appel, en vertu de l'al. 25(2)a des *Règles de la Cour suprême du Canada* sont rejetées.

The application for extension of time is granted. The application for leave to appeal as well as all ancillary motions of the applicant are dismissed with costs. The respondents' motions to dismiss the application for leave to appeal under Rule 25(2)(a) of the *Rules of the Supreme Court of Canada* are dismissed.

**26843**            **S.A. LOUIS DREYFUS & CIE v. HOLDING TUSCULUM B.V.** (Que.)

CORAM: L'Heureux-Dubé, Gonthier and Bastarache JJ.

The application for leave to appeal is dismissed with costs.

La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens.

---

**26989** ELLIOT C. WIGHTMAN, ET AL c. PETER N. WIDDRINGTON (Qué.)

CORAM: Les juges L'Heureux-Dubé, Gonthier et Bastarache

La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens.

The application for leave to appeal is dismissed with costs.

---

**27067** U.P. c. F.S. ET D.P. (Qué.)

CORAM: Les juges L'Heureux-Dubé, Gonthier et Bastarache

La demande de prorogation de délai est accordée et la demande d'autorisation d'appel est rejetée sans dépens.

The motion for an extension of time is granted and the application for leave to appeal is dismissed without costs.

---